



Pièces	5 Pièces
Référence	84082017
Prix	1 485 000 €

Marseille 8Eme

Appartement à vendre (13008)

Dans le cadre privilégié d'une résidence neuve de standing, Découvrez le calme absolu à proximité des commerces, parcs et accès autoroutiers, au Cœur d'un quartier très recherché. Cet appartement de cinq pièces, d'une superficie habitable de 154m², offre quatre belles chambres dont une master de 20m² avec dressing, salle de bain et salle d'eau avec douche à l'italienne. Le séjour cuisine spacieux de 60m² est le Cœur de cette résidence, toutes les pièces de vie donnant accès à un magnifique jardin de 665m², orienté au sud pour profiter d'une luminosité exceptionnelle. Cette demeure allie ...

In the privileged setting of a new luxury residence, discover absolute peace and quiet close to shops, parks and motorway access, in the heart of a highly sought-after neighbourhood. This five-bedroom flat has 154m² of living space and offers four beautiful bedrooms, including a 20m² master with dressing room, bathroom and shower room with walk-in shower. The spacious 60m² living room/kitchen is the heart of this residence, with all the living areas opening onto a magnificent 665m² south-facing garden that enjoys exceptional light. This home combines comfort, modernity and a strategic ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr